



Fallece Joaquín García-Romanillos, destacado jurista y político español

El mundo jurídico se encuentra de luto tras el fallecimiento de Joaquín García-Romanillos, a la edad de 79 años, en Madrid. Nacido en Granada, **García-Romanillos fue una figura destacada tanto en el ámbito legal como en el político**. Licenciado en Derecho y especializado en Derecho Procesal, desplegó una carrera marcada por su compromiso con la defensa de los valores democráticos y los derechos fundamentales.

Inmerso en la escena política desde los albores de la democracia española, García-Romanillos desempeñó un papel crucial como diputado por la Unión de Centro Democrático (UCD) en las Cortes Constituyentes de 1977 y 1979. Además, contribuyó significativamente como secretario de la Asamblea Constituyente de la Junta Preautonómica de Andalucía, así como consejero de Comercio en el Gobierno de dicha región. Su labor política trascendió al ámbito nacional, participando activamente en el Grupo Parlamentario de UCD y ocupando cargos relevantes en el ámbito de la justicia.

En el terreno profesional, García-Romanillos fue **un pilar en el despacho Gómez Acebo & Pombo** durante tres décadas, donde destacó especialmente en el derecho procesal. Su *expertise* legal le llevó a ocupar diversos cargos de responsabilidad, incluyendo la vicepresidencia de Mutualidad, institución a la que dedicó sus últimos años.

En palabras de Enrique Sanz Fernández-Lomana, presidente de Mutualidad, Garc? ...